

Febrero 17, 1945.-

Dr. Segundo Curtis.  
Ministro de Gobernación.

Mi querido amigo:

Me complace en acompañarte un Memorandum con los antecedentes sobre la expropiación y restauración de la Iglesia de Paula y documentos relacionados con dichos asuntos.

Si necesitas mayores datos puedes avisarme a mi teléfono M-3087 o el lunes por la mañana al de mi Oficina A-7261.

En espera de tus gratas noticias quedo tuyo amigo y compañero affmo.,

Emilio Roig de Leuchsenring.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA